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1 2 本淨　敏之
各種選挙における投票率について

昨今の低投票率について
投票率を上げる方策について

高齢者の外出支援策
運転免許返納後の足の確保
北島町（乗り合いバス）、阿波市（デマンド型集合交通）などで実施しているバスの運行を
外出支援タクシーの現在の利用状況
外出支援タクシーの助成の増額を求める

懇談会に対する工夫

生活支援ノートの配布
生活支援ノート（エンディングノート）の配布を　　７月から石井町で実施

3 14 多富佐智子

町長の姿勢
町の将来図をどのように描いているのか
これからの町の課題とは
その課題についての対処策が具体化しているのか
庁舎内の職員への指導はどのようになっているのか

2 6 柏木　美治代

体育館へのエアコン設置
避難場所として使用するために「緊急防災減災事業債」を使って、エアコン設置を

職員数について
課と職員配置について
住民にとっての役場とは

行政への関心
住民が行政に興味・関心を持つためには

4 4 上原　正直

町政の主権は町民である
町長の政治姿勢について

公共土木事業の進捗状況について

広報の役目とは
空き家・放棄地について

今後増加していくだろうことへの町長の考え
条例制定による利点があったのか
空き家・放棄地に対して条例の運用に支障はないか

地方創生の適応性について
行政改革の必要性について
一般社団法人ジャパンブルー上板の見直しについて
技の館の大幅な見直し検討について

農業集落排水大改善検討について

5 9 乾　崇

平成３０年度一般会計決算結果について
一般職員、教育公務員、嘱託・臨時職員数の過去３年間の推移について
人件費、賃金（物件費に含む）の過去３年間の推移について

老朽危険空き家除却支援事業への申込状況は

平成３０年度普通会計・特別会計決算等について
企業誘致構想について
西原団地改築について
人権教育学校社会教育について

平成３０年度決算の経常収支比率悪化の要因について
経常収支比率の改善策としてどのようなことを考えているのか

老朽危険空き家除却支援事業について
町内の空き家の戸数は把握しているか
空き家の中で「老朽危険空き家」と認定される戸数は

6 3 青山　紘一

通学路の交通安全対策について
通学路の交通に関する危険箇所の点検は
危険箇所の安全対策は
上板町内に設置されている通学路を示す標識は何カ所に設置されているか
通学路の横断歩道などの道路標示等の補修要望は
上板町の道路標示の補修基準は
上板町の道路標示の補修の周期は

7 11 安田　孝子

上板町エシカル宣言後の推進について
本年４月１０日に県内市町村の中で三番目となる「エシカル宣言」をいたしましたが、

検討するため住民代表委員の応募状況は、いかがでしたかお伺いいたします。

児童生徒が通学のために横断する横断歩道ありの路面標示が視認できない状況を
どの様に考えられるのか
通学路の安全対策をどの様にされるのか

高齢ドライバーの安全運転支援について
後付自動車（誤発進防止装置）の設置費の補助は

私達消費者（住民）へどの様に取り組まれますかお伺いいたします。
今後エシカル消費の社会的課題に向け消費者（住民）とともに推進してゆくための
具体的な取り組みは考えていますかお伺いいたします。

上板町地方創生総合戦略推進会議委員の応募状況について
上板町総合戦略の効果検証と本年度内に改訂・策定予定の上板町総合戦略の内容等の
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